

De buena fuente



www.logroño.es
facebook.com/aytologroño
@Aytologroño



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1279 VIERNES 2 DE OCTUBRE DE 2015

Logroño, mejor ciudad de España para hacer negocios



El Grupo Banco Mundial ha elaborado el informe 'Doing Business in Spain' en el que se valora a la capital riojana como la que presenta las mejores condiciones de inversión entre las ciudades españolas

El Grupo del Banco Mundial presentó esta semana en Madrid el informe 'Doing Business in Spain' en el que se valora el clima de negocios en las distintas comunidades autónomas y ciudades españolas; se trata de la primera vez que se desarrolla en nuestro país con la misma metodología que se aplica en otros 189 países.

En el estudio se considera que Logroño es "la mejor ciudad de España para hacer negocios," seguida de Madrid y Pamplona. El resultado se obtiene tras comparar cuatro indicadores: apertura de empresas, obtención de permisos de construcción, obtención de electricidad y registro de la propiedad. Logroño logra la máxima puntuación en el apartado de licencias de construcción, con un reconocimiento expreso a que "la licencia de obra que otorga el Ayuntamiento de Logroño se obtiene más rápidamente y a un coste menor." Logroño se sitúa, además, en el 6º puesto al analizarse los trámites registrales y la 7ª al valorarse los permisos y tramitación que conlleva la apertura de un negocio. En la obtención de la conexión eléctrica, Logroño ocupa el puesto 12º.

Tras la presentación oficial del informe, la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, partici-

Cuando apenas han transcurrido cien días de este mandato, Logroño recibe este reconocimiento internacional

pó en una mesa redonda en la que expuso algunos de los proyectos desarrollados en la ciudad para lograr ese "clima favorable para la creación de nuevas iniciativas empresariales" que ha sido reconocido por los técnicos del Banco Mundial.

"En estrecha colaboración con el Gobierno de La Rioja hemos desarrollado un conjunto de medidas que van dando resultados, como lo demuestra una de las tasas de desempleo más bajas del país, las buenas perspectivas de crecimiento que nos ofrecen observadores como el BBVA, el incremento de las exportaciones o la implantación de industrias, por poner ejemplos que ahora son corroborados por los buenos datos de este informe del Banco Mundial."

Como recordó la alcaldesa, Logroño ha abordado el crecimiento económico desde diferentes ejes: ayudas directas, un marco

fiscal beneficioso, una atractiva política industrial, líneas de formación, entre otros.

Estos elementos económicos se combinan con otros a tener en cuenta a la hora de elegir Logroño para invertir, como "ser una de las ciudades más seguras de España, con servicios públicos de gran calidad y un alto nivel de bienestar".

Más de cien medidas en los primeros cien días de gobierno

La noticia del reconocimiento de Logroño como 'mejor ciudad de España para hacer negocios' llegó sólo un día después de que la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, presentara el documento 'Cien días, más de cien medidas para crecer' ante representantes de los agentes económicos y sociales, asociaciones y colectivos, de la sociedad logroñesa en general.

El acto, cuyo contenido se desgana en las páginas centrales, constituyó un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, un recorrido por más de cien medidas desarrolladas en estos cien días para profundizar en una nueva forma de gobernar, aspirando a ser 'capital del bienestar', con una economía en crecimiento, una sociedad que utiliza las nuevas tecnologías y los recursos de forma sostenible.

agenda

Viernes 2	<p>11 a 21 h. Rastrillo solidario de ACAB, a beneficio de trastornos de la conducta alimentaria. Ibercaja-San Antón.</p> <p>18.30 h. Cuento/taller. Poka & Mina. 5-8 años. Biblioteca Rafael Azcona.</p> <p>19 h. Lectura solidaria por Ciudad Juárez. Ateneo Riojano.</p> <p>20 h. Jornadas de espeleología. 'La cueva de peña Miel'. Luis Miguel Escolar. Ibercaja-Portales.</p> <p>20 h. Conferencia. 'De hospital militar a Palacio de Justicia', con el arquitecto Jesús Ulargui. Jornadas culturales de Amigos de los Retablos.</p> <p>22.30 h. Noche en el Museo. La historia del Rioja jamás contada. 3 euros. Centro de la Cultura del Rioja.</p>
Sábado 3	<p>11 a 21 h. Rastrillo solidario de ACAB, a beneficio de trastornos de la conducta alimentaria. Ibercaja-San Antón.</p> <p>11.45 h. Talleres de magia y globoflexia. 20 plazas. Biblioteca de La Rioja.</p> <p>18 h. Los sábados... talleres. Ilusiones y percepciones. 9-12 años. Casa de las Ciencias.</p> <p>18 h. Actividades infantiles. Vuelta al cole con los exploradores. Biblioteca de La Rioja.</p> <p>19.30 h. Gala benéfica ARDACEA 2015, a beneficio de la Asociación Riojana de Daño Cerebral Adquirido. Intervienen el Orfeón Logroñés y Coral Sentire. Con entrada. Auditorio municipal.</p> <p>22.30 h. Noche en el Museo. La historia del Rioja jamás contada. 3 euros. Centro de la Cultura del Rioja.</p>
Domingo 4	<p>11 h. Descubre tu ciudad: la calle Portales. Visita guiada gratuita. Amigos de La Rioja. Salida desde el Reloj de las tres esferas (C/ Portales esquina Marqués de Vallejo).</p> <p>11 h. Concentración de Coches clásicos en la Plaza del Ayuntamiento y posterior recorrido por las calles de Logroño.</p>
Lunes 5	<p>20 h. Conferencia del cardenal arzobispo de Lyon. Organiza la Diócesis. Acceso libre. Auditorio municipal.</p>
Martes 6	<p>19.30 h. Jornadas África imprescindible. Películas en VO. Kwaku Ananse (Ghana-México-EE UU) y Cold Harbour (Sudáfrica). Aportación solidaria: 3 euros. Caja Rioja-Gran Vía.</p> <p>20.15 h. Filmoteca Rafael Azcona. 'Latin Lover' (Italia, 2015). Sala Gonzalo de Berceo.</p>
Miércoles 7	<p>20.15 h. Filmoteca Rafael Azcona. 'La profesora de parvulario' (Israel, 2014). Sala Gonzalo de Berceo.</p>
Jueves 8	<p>20 h. Jornadas África imprescindible. Charla sobre 'Miradas cruzadas entre África y Europa', a cargo del sacerdote y sociólogo camerunés Cyprien Melibi. Caja Rioja-Gran Vía.</p>

exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Colección Altadis de Arte Contemporáneo.

Sala Amós Salvador

Naturaleza. Jesús R. Rocandio. Del 8 de octubre al 8 de diciembre.

Casa de las Ciencias

Big Neurona. Hasta el 22 de octubre.

De La Rioja al cielo. Astrofotografía. Del 2 al 25 de octubre.

Nuestra Antártida. Hasta el 22 de noviembre.

Donde los buitres encontraron refugio. Hasta el 8 de diciembre.

Teatro Bretón

Puesta en escena. Rafael Lafuente. Del 8 de octubre al 28 de noviembre.

Otras exposiciones

Transgénicos. Amigos de la Tierra. Gota de Leche. Hasta el 15 de octubre.

De mamas. Marta Cotelo. Gota de Leche. Del 2 al 16 de octubre.

Los senderos del arte. Ángel Vegas. Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 22 de octubre.

Teresa de Jesús: de seda, pergamino y arpillera. Valle Camacho. Biblioteca de La Rioja. Hasta el 29 de octubre.

actividades

Aula didáctica La Grajera

Taller. **Vive la vida de un pajarillo: ven al Día de las Aves**. 3 y 4 de octubre. 12 y 18 h.



Punto lectura Parque del Carmen

De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17 a 20 h; sábado, de 10 a 14 h.

Gota de Leche

Curso de mecanografía. Del 14 de octubre al 18 de diciembre.

Curso de sonido. Del 19 de octubre al 6 de noviembre. Máximo 10 plazas.

Acelerador de artistas. Taller del 15 al 17 de octubre.

Intercambio de idiomas. Lunes, francés; martes, italiano; miércoles, chino; jueves, inglés.

Concurso de Rap. Plazo de inscripción hasta el 6 de noviembre.

convocatorias

Visitas guiadas a la ciudad de Logroño. Viernes, sábado y domingo. Salidas a las 12 horas desde la Oficina de Turismo (Escuelas Trevijano). Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en www.venta.infotactile.com/logrono

Alcanza la cima de la Torre de Santiago. Jueves a las 22 h. y sábado a las 11 h. Salida desde la puerta de la Iglesia de Santiago (C/ Barriocepo, 6). Precio: 1 euro. Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en www.entradas.infotactile.com/logrono

Casa de la Imagen. Inscripciones para los cursos de fotografía y vídeo. Más información en info@casadelaimagen.com, teléfono 941-209663 o en la sede (Plaza de San Bartolomé, 3).

Día de la Salud Mental. El 10 de octubre se celebra el Día Mundial de la Salud Mental. En La Rioja, bajo el lema 'Ponte en mi lugar, conecta conmigo', FEAFES-ARFES ha organizado un amplio programa de actividades en el que destaca una carrera popular para concienciar a la sociedad sobre la salud mental. Las inscripciones para la carrera pueden hacerse en la sede de ARFES, Librerías Santos Ochoa, Ferrer Sport Center y Polideportivo de la UR hasta el mismo día de carrera.



Semana Mundial del Espacio
(del 4 al 10 de octubre de 2015)

¿Sabías que el espacio es un lugar fascinante y misterioso? Descubre la ciencia del espacio y la vida en otros planetas.

✓ **Conferencia:** 'Planetas y Vida en el Universo' a cargo de Agustín Sánchez Lavega.

✓ **Taller infantil:** 'Exploramos Marte' para niños de 7 a 11 años.

✓ **Exposición:** 'On the Edge of Space' sobre la exploración espacial.

Semana Mundial del Espacio

Del 4 al 10 de octubre, la Casa de las Ciencias acoge la Semana Mundial del Espacio. Este año el lema de la Semana es '**Discovery**', para poner de relieve la gran era de descubrimientos en la que nos encontramos.

- 2 al 25 de octubre. Exposición de Astrofotografía de la Agrupación Astronómica de La Rioja. En el vestíbulo de la Casa de las Ciencias.

- 9 de octubre (18 h) y 10 de octubre (12 h). Taller infantil para niños y niñas, de 7 a 11 años, sobre la temática 'Exploramos Marte'. Inscripciones desde el 9 de octubre.

- 9 de octubre (20 h). Conferencia sobre 'Planetas y Vida en el Universo', a cargo de Agustín Sánchez Lavega, de la Universidad del País Vasco.



PUNTO LIMPIO FIJO

C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 h.

PUNTOS MÓVILES

DÍA / HORA	PUNTO 1		PUNTO 2		PUNTO 3	
	L-V 9:00-13:30 h. / 16:30-18:30 h. S: 9:00-14:00 h.		L-V: 9:00-13:30 h. S: 9:00-11:30 h.		L-V: 16:30-18:30 h. S: 11:45-14:00 h.	
L	Juan Boscán Estamberra	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)		
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia		
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana		
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Varea)		
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina		
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón	Parque Picos de Urbión	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia		

De buena fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Mic
Dep. Legal: LO-101-1986





El trabajo del PP da resultados: mejor ciudad para hacer negocios

Cuando apenas se cumplen cien días de este nuevo mandato que los logroñeses han vuelto a confiar al Partido Popular, recibimos una buena noticia: un informe del Grupo Banco Mundial señala a Logroño como la mejor ciudad de España para hacer negocios.

El intenso trabajo realizado por el Equipo de Gobierno para agilizar permisos y tramitaciones a la hora de poner en marcha un negocio, un objetivo en el que llevamos trabajando desde hace años, está dando resultados que ahora son reconocidos por un organismo internacional y ratificados por un informe cofinanciado por la Unión Europea. Una distinción que, desde luego, no es fruto de la casualidad.

Logroño está de moda gracias al duro y constante trabajo del Equipo de Gobierno y, por supuesto, a la colaboración con asociaciones y colectivos que hacen que Logroño sea una ciudad en continuo progreso y desarrollo. Y todo bajo el liderazgo de nuestra alcaldesa, Cuca Gamarra, quien ha hecho del trabajo, de la colaboración, de la ambición y de la solidaridad las señas de identidad de nuestro futuro de progreso.

Construimos entre todos Logroño desde el equilibrio, compatibilizando el crecimiento social, con el uso de la tecnología y la apuesta por la sostenibilidad y con el crecimiento económico porque, como nos acaban de decir, Logroño es una ciudad muy atractiva para invertir.



Mejorar la calidad de la Educación en Logroño

La defensa y promoción de la Educación Pública ha sido siempre una seña de identidad del Partido Socialista. En nuestra ciudad es necesario introducir mejoras en la educación y para ello, el PSOE solicita en el Pleno que el Consejo Escolar Municipal analice la necesidad o no de nuevos centros escolares y estudie en qué situación se encuentran los ya existentes. Además, pedimos que analice el proceso de matriculación -una de las principales quejas de la comunidad educativa- y, especialmente, en los aspectos relacionados con la concentración de inmigrantes en únicamente algunos colegios.

Otra reclamación del PSOE es la construcción de ludotecas municipales en La Cava y en la zona oeste de El Arco-Yagüe-Valdegastea y

San Lázaro-Parque de los Enamorados. Apostamos por extender la red de ludotecas a todas las zonas de la ciudad para atender a los barrios nuevos al ser un servicio con más demanda porque residen muchas familias jóvenes y es en donde la población infantil aumentará de manera considerable.

Las guarderías y ludotecas municipales se han convertido en uno de los mejores servicios tanto educativos como de conciliación de la vida laboral y familiar. Para que aún sea mejor, pedimos que las guarderías puedan abrir los sábados por la mañana y en las ludotecas se rebaje la edad para asistir a ellas a partir de su matriculación en el segundo ciclo de Educación Infantil.



¿Para qué sirve el Pleno?

En las últimas semanas han sido muchas las declaraciones, hechas por los miembros de Gobierno del Partido Popular, refiriéndose a la no obligatoriedad del cumplimiento de los acuerdos tomados por la mayoría del Pleno. Pleno sobre el que, como el propio PP decía en esta misma publicación, "se sustenta la democracia".

Especialmente sangrantes son las declaraciones reiteradas del señor Miguel Sáinz en un reconocido programa de radio, donde, ante las preguntas de los ciudadanos por el incumplimiento de las mociones aprobadas por la mayoría del Pleno, se jactaba de dar la espalda a la democracia y negaba tener que cumplirlas.

Esta declaración se basa en la Ley de Grandes Ciudades, donde quedan

marcadas como de obligado cumplimiento aquellas normas cuya tramitación exige la aprobación del Pleno, pero no así las mociones. Otra medida, junto a la reforma de la Ley de Régimen Local, creada por el Partido Popular a su imagen y semejanza, que cercena la democracia y le permite gobernar en minoría de manera cómoda.

Aquí se nos plantean dos preguntas: ¿Para qué sirve el Pleno? y ¿qué problema tiene el PP con la democracia? Estas cuestiones cobran una mayor relevancia cuando la oposición representa a la mayoría, no solo social, sino electoral de esta ciudad. Las elecciones del pasado mayo dejaron un Ayuntamiento donde el PP es minoría, por lo que su Junta de Gobierno Local no puede estar por encima del Pleno si en una democracia nos encontramos.



Por una gestión eficiente al servicio de los logroñeses

En el pleno de octubre Ciudadanos presentó 2 mociones en materia de contratación, una para fomentar la participación de las PYMEs locales, solicitando que los grandes contratos se dividan en lotes y se eliminen las exigencias abusivas o exclusivas. Otra que incentive la mejora de las condiciones laborales de los trabajadores, puntuándola positivamente en los pliegos; además de que se establezca en los contratos municipales una cláusula que obligue al contratista a acreditar trimestralmente que está al corriente en el pago de salarios y seguridad social de los trabajadores.

También presentaremos otra moción pidiendo una auditoría de gestión de los 8 últimos años de los convenios y contratos de las áreas de Ser-

vicios Sociales y Logroño Deporte.

Estamos satisfechos del trabajo que hemos realizado en estos 100 días, con propuestas concretas para los logroñeses, defendiendo la participación y la transparencia, aportando otra forma de hacer política, desde el respeto, con propuestas realizables y diálogo entre todas las fuerzas políticas.

Los ciudadanos de Logroño pueden estar tranquilos, seguiremos fomentando la economía, pero apostando por la justicia social. Nuestra ciudad se merece que estemos a la altura de los grandes retos que quedan por delante.



El PR+ pide diferenciar las fiestas de San Mateo como atractivo turístico

El Partido Riojano propone al Ayuntamiento de Logroño que consolide las fiestas de la vendimia como atractivo turístico, incorporando un elemento diferenciador relacionado con el vino.

El PR+ lamenta la falta de novedades en el programa de fiestas 2015, por lo que, año tras año, está retrocediendo el reclamo turístico. En ese sentido, el PR+ apuesta por aportar una diferenciación. Las fiestas son para divertirse, pero tienen que ser algo más que un divertimento, deben atraer turismo de fuera, importante revulsivo

económico y motor para muchos negocios de hostelería y comercio en la capital riojana.

El Partido Riojano entiende que todas las grandes fiestas tienen una actividad central que genera interés y, en ese sentido, sería bueno encontrar un elemento que con el tiempo se vaya consolidando como estímulo para visitantes de otras Comunidades Autónomas, algo de lo que los riojanos nos sintamos orgullosos y que nos haga implicarnos en las fiestas aún más si cabe.

CIEN DÍAS, más de ci

La alcaldesa de Logroño compareció ante la sociedad logroñesa para "rendir cu

En el encuentro, celebrado en el Espacio Lagares, Cuca Gamarra ha presentado el documento 'Cien días, más de cien
Durante este tiempo se han dado "pasos muy importantes" para desarrollar los proyectos previstos esta Legislatura, c



Nueva gobernanza. Ayuntamiento abierto, transparencia, innovación y ejemplaridad.

En esta nueva etapa, el Equipo de Gobierno lidera "un ayuntamiento más plural, en el que se persigue la colaboración y el consenso en beneficio de la ciudad".

Gamarra recordó que la oposición preside todas las comisiones informativas y, por ejemplo, para los Presupuestos Participativos se han recibido más de 4.500 propuestas.

La propia estructura interna del Ayuntamiento se transforma con la creación de una Dirección General que asume las competencias en Transparencia y Evaluación de las Políticas Públicas y la creación de la Concejalía de Innovación.

Eficacia y transparencia son las máximas de la gestión de gobierno y de ahí se extraen algunas medidas: mensajes de WhatsApp, progresiva incorporación en la web de toda la información pública para el 15 de diciembre y, muy importante, la incorporación de criterios de Responsabilidad Social Corporativa en Contratación.

La alcaldesa anunció medidas como la bajada de impuestos, Plan de lucha contra el fraude fiscal y devolución a los empleados públicos de otro 26% de la paga extraordinaria retenida en 2012.

También se refirió a la colaboración con otras administraciones y la constitución del Consejo de Capitalidad y el papel de Logroño en la FEMP y en la Red de Ciudades Inteligentes.

Otras medidas son la mejora de la red de transporte público, la apuesta por la policía de barrio o el nuevo depósito municipal de vehículos más céntrico.



Sociedad del bienestar. Crecimiento social

Los principales argumentos que mueven la labor de gobierno municipal son "las personas, como centro de nuestra gestión municipal, y la cohesión social, como principal objetivo".

En esta línea, recordó que "Logroño ha sido pionero en ayudar a las personas con problemas de desahucios, en poner las medidas para que ningún niño tenga problemas de manutención en los meses de verano o en establecer un dispositivo para ayudar a los temporeros".

Las políticas en este ámbito cubren a todos los sectores de la población, con medidas para fomentar la igualdad de género o las dirigidas a personas mayores, los niños, los jóvenes, las personas con discapacidad o los inmigrantes.

En estos 100 días se han visto realidades como la apertura del nuevo centro de mayores del barrio de La Estrella, la incorporación de la figura de un médico-psiquiatra en el Centro Municipal de Acogida, la aprobación de las bases de alquiler social, la cesión de viviendas a Cruz Roja para acogida de refugiados y la planificación de políticas, como los trabajos para redactar el Plan Municipal de Juventud o el I Plan Integral del Deporte Municipal.

En el ámbito de la Cultura figuran medidas como la inclusión de elementos artísticos en los proyectos de urbanización, como ha ocurrido en la reforma del entorno del Adarraga y ocurrirá en la Casa del Cuento; la licitación de la propia Casa del Cuento por 2,5 millones o la creación de un apartado específico para jóvenes escritores en el marco del Premio Logroño de Novela.



en medidas para crecer

100

mentas" de su gestión durante los primeros cien días de la presente Legislatura

medidas para crecer', un recorrido por los tres primeros meses de gobierno, "que hemos empezado con gran energía" que estará marcada por "avances sociales e inversión pública; en definitiva, calidad de vida para todos los logroñeses."



Crecimiento económico

Como uno de los principales hitos de este inicio de gobierno, la alcaldesa anunció la adjudicación de una de las parcelas del Parque Industrial Las Cañas a la empresa Azkar-Dachser Group para que pueda ampliar su actividad.

Además, para atender las peticiones de empresas que quieran instalarse en Logroño, de forma inminente se promoverá una nueva licitación de nueve parcelas, con una tramitación ágil y cercana de los proyectos y con unas condiciones fiscales muy ventajosas.

La apuesta por autónomos y pequeños empresarios se ejemplifica también en las ayudas a la creación de microempresas, que este año han alcanzado los 328.500 euros para 124 proyectos.

El Ayuntamiento impulsa la reactivación económica. Así, para el último trimestre existe el compromiso de promover inversiones públicas por valor de 6 millones de euros.

Del mismo modo, la partida de ayudas a la rehabilitación se ha suplementado en un 66%, con la que se calcula una inversión inducida cercana a los 5 millones de euros.

La alcaldesa apuntó al papel que juegan sectores como el turismo o el comercio en la buena salud de la economía. Ha señalado que "Logroño está de moda y son sectores estratégicos dentro del modelo de ciudad que estamos desarrollando".

En promoción exterior de la ciudad destaca la reciente declaración de la Semana Santa de Logroño como Fiesta de Interés Turístico Nacional o los grandes eventos deportivos que acoge la ciudad.



Crecimiento inteligente y sostenible

Logroño es una ciudad en continua progresión que "incorpora criterios de sostenibilidad y tecnológicos" para hacer realidad los grandes proyectos de ciudad. Unos de mayores dimensiones, como el soterramiento del ferrocarril o el Palacio de Justicia y otros de menores dimensiones, pero "igual de importantes porque todos contribuyen a mejorar la calidad de vida de los logroñeses, sea cual sea su lugar de residencia".

En diferentes fases de tramitación están dos proyectos fundamentales en el futuro de la ciudad: el Parque del Camino de Santiago, que incluirá también la Pasarela del Camino y la adecuación del Camino de Santiago hasta La Grajera, y el Corredor Ecológico del Ebro.

Además, entre las actuaciones que ya son realidad citó la construcción de la glorieta de Tirso de Molina (507.969 euros); la prolongación de la calle Francia para conectar los barrios de Yagüe y Valdegastea (372.000 euros) y la remodelación de la pasarela peatonal sobre el Ebro (345.000 euros).

Obras muy avanzadas y cuya finalización está cerca son la conexión de las calles Piquete y Piqueras (1,2 millones de euros) o la remodelación de la calle Beratúa (623.282 euros).

Finalmente, proyectos recién licitados, por cerca de 4 millones de euros, son la reurbanización de la Plaza de México (1,3 millones de euros), la adecuación de la Fuente de Murrieta (192.000 euros) y la Casa del Cuento (2,5 millones de euros).





En marcha el programa de ayuda a temporeros

La Mesa de la Pobreza planifica la atención de las personas que llegan a la ciudad para trabajar en labores agrícolas durante estas fechas

Las indicaciones de los técnicos con relación a la atención a temporeros de la campaña de la Vendimia aconsejaron adelantar el operativo de ayuda a temporeros respecto a la fecha inicialmente prevista, el 28 de septiembre, y el pasado jueves por la noche se procedía a la apertura del polideportivo del colegio Espartero, próximo a la Estación de Autobuses, lugar de llegada y de referencia para estas personas.

Las entidades sociales y los grupos políticos que componen la Mesa de la Pobreza han mantenido reuniones para la puesta en marcha del dispositivo especial y para determinar la ayuda que se prestará a las personas que llegan a la ciudad para trabajar en labores agrícolas.

En la reunión de la Mesa de la Pobreza, se acordó dotar de un mayor número de plazas para pernoctar en el polideportivo del colegio Espar-

tero. Así, a las 120 que se dispusieron el año pasado se les han sumado otras 40 plazas; lo que supone incrementar la plantilla de atención y la adquisición de los consiguientes colchones, mantas y toallas.

Por otra parte, se ha habilitado un local más amplio en la zona para que sea utilizado como consigna y se ha suplementado el servicio de duchas del polideportivo y del Centro Municipal de Acogida, además de aumentar el servicio de aseos de estos centros municipales con un refuerzo que se colocará en las inmediaciones de la Estación de Autobuses.

La Mesa de la Pobreza está integrada por representantes de Cocina Económica, Banco de Alimentos, Cruz Roja y Cáritas, además de concejales de los grupos municipales. En la campaña colaboran voluntarios de ATIM y de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días.

noticias

Cuca Gamarra, reelegida vocal de la FEMP

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, ha sido reelegida miembro de la Junta de Gobierno de la Federación Española de Municipios y Provincias de España (FEMP) durante el desarrollo del Pleno de la mayor agrupación de entidades locales del país. En La FEMP están representados 7.297 ayuntamientos, 38 diputaciones provinciales, 7 cabildos insulares y 4 consells insulares. En total, 7.346 entidades locales.

Logroño, sede de la Olimpiada de Robótica

Logroño será la sede de la Olimpiada de Robótica de España en 2016. El anuncio lo realizó el presidente de la fundación EducaBot durante la celebración de la primera Olimpiada Robótica de La Rioja, dirigida a niños y jóvenes entre 7 y 19 años.

Whatsapp municipal en el número 618 700 010

Desde mediados de septiembre se ha puesto a disposición de los

ciudadanos la posibilidad de comunicarse con su Ayuntamiento por whatsapp, con el número de teléfono 618 700 010. Esta iniciativa fue presentada durante la reunión en Logroño de la Red Española de Ciudades Inteligentes (RECI).

Comercio y hostelería, formación en tecnologías

El Ayuntamiento de Logroño y la Federación de Empresarios, en colaboración con AERTIC, han organizado un ciclo de talleres destinados a mejorar la

competitividad del comercio y la hostelería. Los talleres comenzarán este lunes, en el Espacio Lagares, y se prolongarán hasta diciembre.

Del 4 de diciembre al 6 de enero, luces de Navidad

El alumbrado navideño se encenderá entre el 4 de diciembre y el 6 de enero y, de forma excepcional, el 27 de noviembre, coincidiendo con la iniciativa comercial 'Black Friday'. Este alumbrado se completará con el que promueven los comercios.

El Ayuntamiento incorpora elementos de responsabilidad social en sus contratos para promover calidad en el empleo y respeto al medio ambiente

El plan de mejora ya se ha introducido en los primeros pliegos de condiciones y se primará en las adjudicaciones el cumplimiento de principios sociales en el ámbito laboral y de contratación 'verde'

La concejal de Transparencia, Hacienda y Administración Pública, Mar San Martín, presentó uno de los proyectos de reforma administrativa "más ambiciosos que va a acometer el Ayuntamiento en este Mandato y que responde a una mayor cercanía con los ciudadanos".

Se trata del Plan de Mejora "Caminando hacia un sistema de Responsabilidad Social Municipal: las contrataciones social y verde y su incidencia en la calidad en el empleo y en el medio ambiente sostenible". Un documento que incluye criterios concretos que entrarán a valorarse en los pliegos de condiciones de los distintos contratos municipales; sobre

todo en aquellos que afecten a la contratación de personal, en los que el 70% del contrato se destine a este concepto. De hecho, ya han sido incorporados al primer contrato, el relativo a los Servicios Postales.

El director general de Contratación, Bernabé Palacín, a partir de ahora asumirá las competencias en materia de Responsabilidad Social Corporativa.

El Plan de Mejora persigue tres objetivos:

1. Velar por el ajuste a la normativa laboral y el mantenimiento de las condiciones de trabajo de los empleados de las empresas contratistas municipales; por la incorporación

de la mujer al mercado del trabajo, evitando ser discriminada; y por la generación de empleo de las personas con discapacidad.

2. Impulsar la introducción de buenas prácticas de conservación del Medio Ambiente, como la Compra Pública Ecológica, desarrollo de tecnologías ambientales, garantizando el uso eficiente de los recursos.
3. Contribuir a la construcción de un sistema de responsabilidad social que devuelva a la sociedad una buena parte de lo conseguido, mediante la mejora de la calidad de vida, especialmente de las personas más vulnerables.



Un verano muy deportivo y participativo en Logroño

Logroño ha vivido su temporada estival más deportiva y participativa, con récord de usuarios en las piscinas municipales (Las Norias, El Cortijo y Varea). Asimismo se han alcanzado altísimas cifras en lo referente a personas que han accedido a las instalaciones y a los usuarios que han participado en las actividades estivales, superando los datos

de 2014. En total se han contabilizado 315.554 accesos en las piscinas. El año pasado fueron 267.455 entradas. En lo que respecta al Programa Deportivo Municipal de Verano, se ofrecieron 1.863 plazas fijas y 229 semanales de horas valle, así como un gran número de actividades libres y gratuitas sin limitación de plazas.



España regresa a Las Gaunas en partido oficial

El Estadio Municipal de Las Gaunas acogerá el próximo encuentro oficial de la Selección Española de Fútbol. España se enfrentará a Luxemburgo dentro de la penúltima jornada de la Fase de Clasificación para el Europeo 2016. La cita: el próximo 9 de octubre, a las 20.45 horas. Un partido clave para las aspiraciones del conjunto que dirige Vicente del Bosque porque se juega su clasificación directa.



**ISU
Junior Grand Prix
of Figure Skating
Logroño 2015**

Grand Prix Junior Internacional

El CDM Lobete acogerá la 5ª prueba del circuito Grand Prix Junior Internacional de patinaje artístico sobre hielo. Esta competición internacional se celebrará desde este jueves hasta el sábado 3 de octubre. La venta de entradas sueltas sólo se podrán adquirir presencialmente en la propia instalación (8 euros)

Supercopa de España 2015

Este sábado 3 de octubre a las 19:00 horas, el Polideportivo Lobete acogerá la Supercopa de España 2015 entre los equipos Naturhouse Ciudad de Logroño y G.H. Leadernet de Pamplona. Es el primer título nacional de la temporada 2015-2016 del Voleibol Femenino.

Carrera Popular Berceo Tres Parques

Prueba organizada por el Club Deportivo Rioja Añares. Esta prueba deportiva popular se enmarca dentro del II Circuito Runners de Logroño. La carrera se celebra este sábado 3 de octubre con salida desde la C/ Río Lomo 3-5, aparcamiento exterior del C.C.Berceo y transcurrirá por el Parque de Iregua en varias modalidades y horarios. Por cada inscripción en la modalidad de carrera adulto se destina 1 euro a Cáritas La Rioja.

VI Duetlon Cros de Logroño 'Barrio de Valdegastea'

Organizada por el Club Logroño Triatlón. Esta prueba deportiva popular se enmarca dentro del II Circuito Runners de Logroño y del IV Circuito Promo del Triatlón Riojano. Se celebrará el próximo domingo 4 de octubre con salida a las 11:00 horas desde la Calle Grecia, junto al Parque de los Enamorados.



San Mateo se despide hasta 2016

El buen tiempo determinó el desarrollo de San Mateo 2015, ya que se pudieron celebrar todos los actos programados en una edición en la que las fiestas se extendieron por toda la ciudad gracias a la participación de asociaciones de vecinos y hosteleros, peñas, casas regionales y entidades culturales.

Las fiestas contaron con 539 actos, una cifra récord. Los que más éxito cosecharon fueron, por un lado, el concurso de Fuegos Artificiales, con una media de 80.000 personas repartidas por los parques del Ebro, La Ribera, los tres puentes y alrededores. Por otro, las actividades de carácter gastronómico, como la Exaltación de la Chuletilla Asada o el Concurso de Calderetas. Además, esta edición se reforzó el carácter solidario, con una decena de eventos destinados a fines sociales, como la Gala solidaria 12 causas y el desayuno organizado por la Cocina Económica.

La programación musical ofreció una gran variedad de estilos, con el pop más transgresor de las Nancys Rubias, el rock de La Fuga o el Parrilla, y una gran variedad de géneros con base electrónica, como Najwajeán, el indie pop de Edu Anmu y los que han conformado el colectivo de DeeJays Mateos, y en estilo hip hop el concurso de Freestyle a cargo de Urban Roosters. Para los más clásicos, los conciertos del Paseo del Espolón.

Los niños volvieron a ser el pilar fundamental de las fiestas, con 98 actividades infantiles durante los siete días de fiestas repartidas por todos los rincones de la ciudad. Hinchables, talleres para pintarse la cara y manualidades, a las que se han sumado nuevas como el circo en la calle o el pisado de la uva chiqui, y los actos tradicionales, como las marionetas de Maese Villarejo y el Pasacalles de la Comparsa de Gigantes y Cabezudos.

Entre los objetivos marcados para San Mateo 2016 figuran el refuerzo de la programación musical y el incremento del número de eventos en colaboración con asociaciones de vecinos y hosteleros. Además se consolidará el San Mateo solidario y se incrementarán las actividades destinadas a los niños, que son quienes más disfrutan de las fiestas.

